

電信通りのお祭りへGO!!

8月7日の日曜日、在職者交流会を実施しました。

在職者交流会は、年に数回「<u>在職者の皆さん達が、イベントを楽しみながら集える場を意図的に設け、そこで各々が近況を報告し合い、参加者同士の親睦を深める」</u>ことを目的としただいちの余暇支援です。職種や勤続年数は異なっても、社会人として働く仲間たちとの交流は刺激になったり、参考になることも多いと思います。

今回の交流会の参加者は11名でした。

居酒屋でんしんを拠点にして、まずはお祭り会場で「よさこい」や「盆踊り」の雰囲気を楽しんだり、 出店で焼き鳥やたこ焼きなど各自好みのものを買って食べたり・・・その後は、参加者全員で、からし 入りシュークリームを食べた人をあてるゲームなどをして盛り上がりました!

同じ時間を過ごすなかで、それぞれが日々の出来事を話したり、お互い悩みや困りごとを打ち明けあったりできたように思います。「ピンチは誰にでもやってくる!乗り越えよう!」といった力強い言葉も聞こえてきました。

この在職者交流会が、少しでもストレスの解消やリフレッシュの時間になって、 今後の糧になれば幸いです。



次回の交流会は、決まり次第お伝えします。

記:坂井